



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Russie au Vatican

Service de communication du DREE, 25.10.2022. le 24 octobre, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite de travail à Rome, a rencontré A. A. Avdeïev, ambassadeur de Russie au Vatican.

L'entretien a porté sur de nombreux thèmes, notamment sur l'état du dialogue entre orthodoxes et catholiques.

Dans un climat chaleureux de compréhension mutuelle, les interlocuteurs ont échangé sur l'état actuel des relations interorthodoxes, ainsi que sur les perspectives de développement de la coopération fraternelle entre les Églises orthodoxes russe et serbe.

Le 18 octobre, D. Valavanidis a assisté à la Divine liturgie célébrée à la cathédrale de la Dormition du Kremlin de Moscou. Le même jour, il a assisté à l'inauguration du festival serbe à l'université orthodoxe Saint-Tikhon, où il doit présenter un exposé le 21 octobre.